

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題

大島少年サッカー大会開催

3月29日から31日にかけて、サザンセト大島少年サッカー大会が開催されました。全国から集まった48チームが熱戦を繰り広げました。決勝戦では、宇部フットボールクラブが初優勝を果たしました。



東和会場



大島会場

青年海外協力隊で中国へ派遣

世界87カ国で約3千名のボランティアが活躍している青年海外協力隊員として、松田理恵さん（小松開作）が3月末に中国へ派遣されることになりました。23日、町長を表敬訪問しました。

派遣先では、ウイグル自治区の新疆大学の日本語教師として、2年間活動されます。

リズムに合わせて体操



3月17日、B&G海洋センター体育館で幼児を対象としたフロアリズム運動プログラムが開催されました。B&G財団が重点事業として推進し指導を続けているもので、音楽に合わせて身体を動かし、リズム感や柔軟性、協調性を養うプログラムとなっています。

参加した子どもたちは、動物のまねをしながら歩いたりマットで前転をしたりして、楽しみながら身体を動かしていました。また、幼児の発育発達に大切な時期にこの運動遊びを取り入れることについて、保育士等を対象とした説明も行われました。

竜崎温泉に100万人

3月23日、竜崎温泉潮風の湯の入館者が100万人を達成しました。記念すべき100万人目のお客様は、岩国市の藤本佳彦さん。介護の仕事をしている藤本さんは、休日を利用してよく竜崎温泉に来られるそうです。

記念品として入浴券のほかレストランの食事券やリラクゼーションの割引券、町の特産品が贈られました。

